



東京赤坂ロータリークラブ  
Weekly Report

2012~2013年度クラブテーマ  
会長 尾関 武男

「僅かなことにも手を差し伸べよう、そして信頼と絆」  
Give a hand to even to the small things. Build trust and bonds.



東京赤坂ロータリークラブ

No. 1190 / 2012. 7. 20

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

●本日の例会/ 2012年 7月 20日 第1217回  
第2回 クラブ協議会 13:10~14:30  
テーマ:「会員増強と維持」

●前回報告/2012年 7月 13日 第1216回例会  
卓話:「時代を読む」  
ジャーナリスト 田原 総一朗 氏



卓話紹介: 石井会員

### 会長報告:

1. 名誉会員の田辺会員が5月23日逝去いたしました。ご冥福をお祈りし、黙祷をしたいと思います。
2. 7月6日の理事会報告をいたします。  
①韓国公山城RCとのマッチンググラントは協力することを承認しました。金額は、赤坂RCより最大で3,500ドル/DDF 7,000ドル、最小で赤坂RCより3,000ドル/DDF 6,000ドルの協力を考えております。当クラブの担当は、国際奉仕委員会の松本委員長となります。よろしくお願ひ申し上げます。
- ②2012-13年度上期請求内訳について次の通り承認されました。会費180,000円、忘年家族会費25,000円、マッチンググラント等(ロータリー世界平和フォーラム広島の開催協力金、千代田グループ留学生負担金、米山奨学会普通寄付)費用15,000円、合計220,000円を請求額といたします。よろしくお願ひ申し上げます。
3. 7月12日(木)11:30~13:30にホテルオークラにて「片倉ガバナーのお別れの会」が開催されました。会長、幹事、前会長、大日方地区社会奉仕委員長とで出席して参りました。
4. RI第2750地区の第1回クラブ会長・幹事会が次の通り開催されましたことをご報告いたします。7月12日(木)16:00~18:00(会議)、18:10~20:30(懇親会)、目黒雅叙園にて開催。会長、幹事、大日方地区社会奉仕委員長3名が出席。

5. 前副会長へ  
記念品を授与



尾関会長



飯島幹事



ニコニコ担当:  
穂苅会員

7月 13日(金) / 10件 20,000円  
累計 73,000円  
多額の寄付を有難うございました。

尾関武男/田原総一朗先生、ようこそお越しくださいました。本日の卓話よろしくお願ひします。飯島規之/田原先生、今日の卓話楽しみにしています。土井さん赤坂ロータリーの雰囲気を楽しんで下さい。穂苅さんお疲れ様です。石井謙次/田原先生、本日の卓話よろしくお願ひ致します。西澤民夫/田原さん、とてもとても楽しみにしています。大阪北RC中山さん、よくいらっしゃいました。河邊幸夫/田原さんのお話楽しみにしています。小林博茂/田原先生、卓話楽しみにしていました。穂苅さんニコニコ有難うございます。岩上義明/7月9日に還暦を迎えた。偏に皆様のおかげです。吉岡さん、高須さん、石井さん、尾上さん、日曜日はありがとうございました。村山公士/田辺さんの計報に驚きました。ご冥福をお祈りいたします。清水實/田辺さんを偲んで。最近、計報が多くて自分も近づいているのかなと。穂苅裕久/本日もたくさんニコニコ、誠にありがとうございました。

出席報告: 会員 40名 / 出席 28名・欠席 12名

ゲスト : 田原総一朗(卓話)、土井信吾

ビジター : 中山章三(大阪北RC) 計3名(敬称略)

●次回予告/ 2012年 7月 27日(金) 第1218例会

卓話予定: キネマ旬報社 会長

小林 光 氏



## 名誉会員 田辺 賢三 氏 ご逝去

1986年10月3日入会  
(1971年 8月5日～  
1986年10月2日  
東京南RC在籍)  
1916年9月22日生

5月23日、肺炎のためご逝去されました。享年95歳。当クラブチャーチメンバーアリ、初代会長(1986-87)、RI2750地区ガバナー(1989-1990)などご活躍されました。ご在籍中のご尽力に対し深く謝意を表し、ご冥福をお祈り申し上げます。



## 荒木 昭文 氏 ご逝去

株式会社アキエスティクト建物  
代表取締役  
1991年 4月 5日入会  
1942年 10月 26日生

7月13日、肺炎のためご逝去されました。享年69歳。当クラブご在籍の間、会長(2006～07)をはじめ、幹事(1996-97)、各委員会委員長でご活躍されました。ご在籍中のご尽力に対し深く謝意を表し、ご冥福をお祈り申しあげます。

後日、「お別れの会」が開かれる予定でございます。

## ボリオ/サロマ湖 100K ウルトラマラソンの報告

6月15日例会での松本国際奉仕委員長の委員会報告「ボリオ撲滅のチャリティースポンサーを募集します。6月24日、サロマ湖100Kmマラソンを完走したら寄与ということで、事前に申告していただきます。よろしくお願ひいたします。(松本国際奉仕委員長より)」のマラソン完走の報告が届きました。

『応援ありがとうございました! 2012年6月24日(日)、気温9.8℃、小雨の中のスタートでした。50Kまで5時間を持っての順調なペースでしたが、40Kすぎから左足の足底筋膜が痛み始め、アキレス腱痛に発展、更に右足の甲も痛みが生じ、脚をついているのが精一杯。そこからのLSD(殆ど歩くような)状態。半ばそかきかきのゴールでした。完走タイムは11時間14分55秒。皆さんの応援と寄付金があと押しとなって、(道中、棄権も考えましたが)ゴール出来ました。これで世界の子供たち17000人以上に贈り物が出来るようです。痛さ堪えゴール出来て胸を撫でおろしています。

木村清信(東京中央ロータリークラブ)』

当クラブからは、尾関会長、松本社会奉仕委員長がチャリティースポンサーとして寄与いたしました。



Member's Voice

めんぼうを募集します!

「めんぼう」への投稿を募集します。

前年度から、募集が再開されました「めんぼう」ですが、新年度になりましたので、あらためて募集をかけたいと思います。

日頃の例会で顔を合わせている会員同士でも、意外に、お互いのプライベートなことは知らないものです。イニシエーション・スピーチで話されたことも、時間が経つにつれて徐々に変化してまいります。また、日々の話題などに対するご意見やご感想で共有したい話題もあるかもしれません。

「めんぼう」では、そうした会員の生の声を、お互いを更に深く知ってもらうきっかけ作りとして活用できるよう、不定期で掲載しています。内容は特に決まっておりません。ロータリー活動に関する事でも、自分が日頃考えていることや信念を持っている事でも、あるいは、近況報告や仕事の話題など、何でも結構です。普段は、話す機会がなく言いそびれていたことでも、文字に起こすことで、みなさんに広く目に見ていただけたチャンスが生まれると思われます。

是非とも、この機会にめんぼうへの投稿をお考えください。

また、「あの人に、こんなテーマで書いてほしい」という申し出があれば、そちらも大いに歓迎します。

字数は800～1,000字程度を目処としますが、特に制限はありません。今後のクラブ会報の発展のために、よろしくご支援の程お願い致します。

クラブ会報委員長 岡澤実

## ※「めんぼう」とは

「めんぼう」とは、大日方年度(2001-02年度)に、スタートした「会員から発信するコラム」です。もとになった言葉は、「member's voice」ですが、「めんぼう」は「綿棒」にも通じ、綿棒で耳の中をきれいにして、他の会員の話に良く耳を傾けようではないかという願いを込めたネーミングにもなっています。

なお、記事が不足する事態を避けるために、会員からの投稿原稿をストックしておいて、いざという時に使おうという魂胆があるかどうかは、皆さんのご想像にお任せします。

### 第27回サロマ湖100Kウルトラマラソン完走のご報告

## ボリオの全世界撲滅まで、あと1% 世界の子供たちに最後の投与を



25年間でわたり努力が実り、全世界のロータリークラブ

協同団体は、ボリオの撲滅にあと一歩というところまでたどり着きました。

私たちは、歴史的な機会を迎えています。

## 応援ありがとうございました!

2012年6月24日(日)、気温9.8℃、小雨の中のスタートでした。  
50Kまで5時間を持っての順調なペースでしたが、40Kすぎからの足底筋膜が痛くなり、アキレス腱痛に発展、更に右足の甲も痛みが生じ、脚をついているのが精一杯。そこからのLSD(殆ど歩くような)状態。半ばそかきかきのゴールでした。

完走タイムは11時間14分55秒

皆さんの応援と寄付金があと押しとなりました。(直中)、東京も考えましたがゴール出来ました。

これまでの累積額は17000人以上に到達が出来るのはうれしいことです。

頑張って走ってきましたので下さります。

木村 清信(東京中央ロータリークラブ)